

SE REALIZARÁ EN CHILLÁN ESTE 6 Y 7 DE AGOSTO PRÓXIMO

Foro Cultura y Empresa Sostenible anuncia a sus primeros invitados

La actividad, organizada por la Agencia Porvenir, se desarrollará en el Teatro Municipal y el Centro Cultural Enrique Gajardo. Contará con la presentación de cinco expertos en la materia.

Carolina Marcos
cmarcos@ladiscusion.cl
FOTOS: Sostenible

Los días 6 y 7 de agosto, Chillán volverá a abrir sus puertas al pensamiento colaborativo, al diálogo interdisciplinario y a la construcción de alianzas, con la realización del Tercer Foro Nacional Cultura y Empresa Sostenible. Este espacio convoca a líderes culturales, empresariales, sociales y académicos para reflexionar y accionar juntos bajo un eje urgente, el valor de la cultura en el bienestar de las personas.

La iniciativa, que se ha consolidado como un hito a nivel nacional en torno a las sinergias entre el mundo cultural y el sector productivo, se desarrollará en el Teatro Municipal de Chillán y el Centro Cultural Municipal, reuniendo a exponentes de distintas disciplinas

La actividad contará con destacadas figuras de la empresa, instituciones y la cultura nacional.

Programación

La programación completa y los detalles para participar serán publicados próximamente en el sitio oficial www.forosostenible.cl, donde además se podrá acceder a contenidos previos y material de las versiones anteriores. La actividad es organizada por la Agencia Porvenir con el apoyo de la Corporación Cultural Municipal y el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Todas las actividades serán abiertas y gratuitas para la comunidad.

y regiones.

Cristian Venegas, coordinador general de Sostenible, indicó a La Discusión que, en esta tercera versión, el Foro pondrá en el centro del debate una pregunta clave: ¿cómo contribuyen las prácticas artísticas y culturales, la gestión con propósito y la acción empresarial comprometida

al bienestar integral de las personas y las comunidades? Desde esta mirada, se explorarán diversas experiencias donde la cultura ha demostrado ser mucho más que una manifestación simbólica, un verdadero motor de transformación social, salud mental, sentido de pertenencia y cohesión comunitaria.

Entre los primeros invitados confirmados destacan Eugenio Marcos, sociólogo y socio de Tironi Asociados; Luciana Pérez, especialista en sostenibilidad cultural de EFE Trenes de Chile; Juan Pablo Baraona, gerente de estrategia regional de Banca Ética Latinoamérica; Alejandra Martí, directora ejecutiva del Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM); y Gonzalo Larenas, director ejecutivo de Fundación Teatro del Lago, quienes compartirán miradas, aprendizajes y desafíos desde sus propios espacios de acción.

El Foro Sostenible ha sido diseñado como un espacio de encuentro real y significativo. Por eso, su programación incluirá charlas, paneles de conversación, talleres formativos, cápsulas prácticas y momentos de networking, con el fin de facilitar no solo el diálogo, sino también la acción concreta y la generación de nuevas alianzas territoriales, intersectoriales e interinstitucionales.

La realización del Foro es posible gracias al impulso conjunto de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Ñuble, la Corporación Cultural Municipal de Chillán y la Agencia de Desarrollo y Gestión Cultural Porvenir. El evento cuenta con el financiamiento de los programas Red Cultura, Identidad Regional y PAOCC del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y con el apoyo de iniciativas como Camino a FICAP 2025, Chile Creativo y Cultura Viva.

